
	Conseil	de	quartier	Ferrandière	Maisons	Neuves	
Compte-rendu	du	bureau	du	14	janvier	2020	

	
	
	

PROCHAINES	REUNIONS	DU	BUREAU		
	 	 •	Le	lundi	3	février	à	18h	(avec	le	centre	social	au	sujet	de	la	fête)	
	 	 •	Le	lundi	9	mars	à	18h	

	
	
	
	

Présents	:	Andrée,	Brigitte,	Renée,	Simone,	Alain,	Elios,	Ousmane,	Pascal	
	
	
	
1)	La	plénière	
Elle	est	fixée	au	12	mars	à	partir	de	18h30	et	se	déroulera	dans	la	grande	salle	du	centre	social.		
Le	thème	de	cette	plénière	sera	le	tri	:	point	sur	les	consignes	et	leur	l'évolution	début	janvier,	de	
rappel	 de	 à	 la	 quantité	 de	déchets	produits,	 l'importance	 du	tri,	 les	 filières	 de	 traitement,	 les	
emplois	générés...		
La	 direction	 de	 la	 Propreté	 propose	 un	 topo	 sur	 ce	 sujet,	 avec	 éventuellement	 un	 petit	 quizz	
ludique	pour	animer	la	soirée.		
Brigitte	s’occupe	de	l’organisation	de	la	plénière	et	la	rédaction	de	l’invitation,	Pascal	se	charge	du	
Power	Point	de	bilan	des	activités	écoulées	et	à	venir	
	
	
2)	Visites	sur	le	thème	du	développement	durable.	
La	visite	du	nouveau	centre	de	tri	de	Chassieu	(Paprec)	est	fixée	au	mercredi	25mars.	
Brigitte	contacte	à	nouveau	Mme	Alatorre	pour	préciser	un	horaire	d’arrivée	un	peu	plus	tardif	et	
envisager	la	possibilité	de	faire	2	groupes	dans	le	cas	d’un	nombre	de	participants	supérieur	à	30.	
	
Possibilité	de	proposer	 au	 centre	 social	 quelques	places	pour	 cette	 visite,	 le	 centre	montant	un	
projet	sur	les	déchets.	
	
Voir	avec	Démocratie	Locale	si	Berthelet	est	toujours	le	prestataire	de	service	pour	le	transport.	
	
Penser	à	la	réalisation	de	l’affiche.	
	
	
3)	Plan	Canopée	et	charte	des	arbres	
Brigitte	propose	d’organiser	une	présentation	publique	du	plan	Canopée	et	de	la	charte	des	arbres	
animée	par	M.	Frédéric	Ségur.		
	
	
4)	projet	Instruments	Voyageurs.	
La	réunion	de	préparation	de	ce	projet	est	fixée	au	7	février	journée.	Pascal	et	Brigitte	devraient	
pouvoir	assister	à	cette	journée	au	Rize.	
	



	
5)	Ilot	Lafontaine	Aynard	
Elios		a	contacté	Cogédim	qui	est	partant	pour	une	réunion	publique	et	Mme	Amoros	de	la	mairie	
de	Villeurbanne	qui	n’a	pas	encore	répondu.	Alain	précise	que	ce	sont	les	services	de	la	Métropole	
qui	gèrent	les	problèmes	de	circulation	et	non	pas	Mme	Amoros,	il	appartiendra	à	cette	dernière	
d’entrer	en	contact	ace	la	Métropole	si	nécessaire.	
	
	
6)	la	ZAC	des	Gratte-Ciel	
Brigitte	propose	d’organiser	une	visite	de	la	future	ZAC	des	Gratte-Ciel,	elle	contacte	la	Maison	du	
Projet	dans	ce	sens.	
	
	
7)	aéroport	St	Exupéry	
Il	faudra	prochainement	relancer	les	services	de	communication	de	St	Exupéry	pour	s’assurer	de	la	
faisabilité	d’une	visite.		


